

L'abbé François Ménard (c. 1897, + 1957), économie du Collège, confiait à l'entreprise Juret vers 1924-1925 les premières installations d'électricité du Collège. Les élèves de cette époque se rappellent sans doute ces bénévoles, tels l'abbé Joseph Guinebretière (c. 1899, + 1946), le professeur de sciences, et l'abbé Ernest Martineau (c. 1899, + 1937), le professeur de dessin. Les difficultés étaient innombrables avec un matériel tout nouveau, des conducteurs électriques de faible section et bien mal isolés, des fusibles à tabatière... Et pourtant c'était du solide ; en cherchant bien, on trouverait ici ou là des « boutons électriques » qui datent encore de cette époque. Les difficultés étaient accrues par les crédits très restreints dont disposait l'économie, qui, sans doute involontairement ne s'empressait pas à régler les traites occasionnant alors quelque mouvement d'humeur au chef de l'entreprise d'électricité de Segré.

Bulletin de Noël 1984